

BAÏJA

PARIS



L'EXPERIENCE CLUB AUX SOMMETS

Massage - Beauté - Détente

BAÏJA :

C'est surtout l'histoire d'une marque exigeante, pétillante, unique mais surtout vivante, qui grandit chaque jour pour vous proposer une autre vision du bien-vivre, inspirante, source de plaisir et sans limite.

Les 1ers cosmétiques qui créent un tourbillon sensoriel !

Tous nos produits sont élaborés à partir d'ingrédients naturels, entre 96% et 100%. Nous respectons la nature, les ingrédients et leurs bienfaits pour vous proposer des produits efficaces et respectueux de votre corps et de la planète.

Above all, it's the story of a brand that's demanding, sparkling, unique and, above all, alive, growing every day to offer you a different vision of well-being, one that's inspiring, a source of pleasure and boundless.

The 1st cosmetics that create a sensory whirlwind !

All our products are made from between 96% and 100% natural ingredients. We respect nature, the ingredients and their benefits to offer you effective products that respect your body and the planet.



SOINS VISAGE

- Le soin du visage Ravissant : 30 min 56€
The Ravissant facial treatment
Soin du visage coup d'éclat associé avec un massage du visage et de la nuque.
A radiance-boosting facial treatment combined with a face and neck massage.
- Soin du visage pureté : 60 min 95€
Purity facial
Soin du visage nettoyant en profondeur, avec un nettoyage complet, extraction des comédons, ainsi que l'application d'un masque coup de d'éclat.
Deep-cleansing facial, with complete cleansing, removal of blackheads and application of a radiance-boosting mask.
- Soin du visage collection Réconfort : 60 min 95€
Facial treatment Réconfort
Soin du visage chargé en actifs réparateur, l'allié des peaux sensibles, post « coup de soleil » et les peaux sèches.
A facial treatment packed with repairing active ingredients, ideal for sensitive, post-sunburn and dry skin.
- Soin du visage Collection Vitalité : 60 min 95€
Vitality Collection Facial Care
Soin du visage revitalisant, préparation pour éviter les rides et ridules.
Revitalising facial treatment to prevent fine lines and wrinkles
- Soin du visage Collection vitalité expert : 90 min 135€
Vitality Collection Expert Facial Care
Soin du visage correcteur pour une peau lisse et éclatante.
Corrective facial treatment for smooth, radiant skin.
- Massage du visage Punchy de peau Japonais : 30 min 56€
Japanese Skin Punchy Facial Massage
Ce massage est dédié à toutes les peaux souhaitant retrouver de l'éclat, de la vitalité, lisser les effets du temps ou au contraire les prévenir, se débarrasser des impuretés... en bref le massage parfait grâce à ses techniques évolués issus des rituels ancestraux qui ont fait leurs preuves.
This massage is dedicated to all skin types looking to regain radiance and vitality, smooth out the effects of time or prevent them, get rid of impurities... the perfect massage thanks to its advanced techniques based on tried-and-tested ancestral rituals.

BAÏJA
PARIS



HAPPY & NATURAL

SOIN DU CORPS

La douceur Baija : 40 min 57€

Gommage (fragrance à choisir parmi la gamme sensorielle) + Douche parfumée
Scrub (fragrance of your choice from the sensorial range) + fragrant shower

Le prélude Baija : 60 min 115€

Gommage (fragrance à choisir parmi la gamme sensorielle) + Douche
parfumée + massage zone dos ou jambes 30 min
Body scrub (fragrance of your choice from the sensory range) + fragrant
shower + back or leg massage 30 min

Le complet pureté Baija : 60 min 115€
Baija Purity

Gommage (fragrance à choisir parmi la gamme sensorielle) + Douche parfumée
+ Enveloppement réparateur corporel à la poudre de riz.
Body scrub (fragrance of your choice from the sensory range) + Scented
shower + Repairing body wrap with rice powder.

L'instant Baija : 90 min 150€

Gommage (fragrance à choisir parmi la gamme sensorielle) + Douche
parfumée + massage confort 60 min.
Scrub (fragrance of your choice from the sensory range) + fragrant shower +
comfort massage 60 min.

Le rituel Baija : 150 min 260€
The Baija Ritual

Un soin exclusif complet de la tête aux pieds pour un instant de détente ultra
cocooning. Gommage (fragrance à choisir parmi la gamme sensorielle) +
Enveloppement réparateur corporel à la poudre de riz + Douche parfumée +
Massage visage et massage du corps complet 60 min
An exclusive complete treatment from head to toe for an ultra-cozy moment
of relaxation.
Body scrub (fragrance of your choice from the sensory range) + Repairing
body wrap with rice powder + Scented shower + Facial massage and full body
massage 60 min.

MASSAGES

Massage Signature Baija sur-mesure : Choisissez votre huile et votre univers parmi nos fragrances, nous vous transporterons sur un morceau de notre belle terre.

Baija Signature Massage, made-to-measure : Choose your oil and your world from among our fragrances, and we'll transport you to a piece of our beautiful land.

Massage Deep tissu : 30 min - 60 min - 90 min 56€ - 99€ - 150€

Deep tissue massage

Massage idéal pour une préparation ou une récupération à un effort physique.
Ideal for preparing for or recovering from physical exertion.

Massage Cocoon : 30 min - 60 min - 90 min 56€ - 99€ - 150€

Cocoon massage

Massage doux et enveloppant de la tête aux pieds.
Gentle, envelopping massage from head to toe.

Massage aux pierres chaudes : 30 min - 60 min - 90 min 56€ - 99€ - 150€

Hot stone massage

Massage confort exécuté avec des pierres chauffées de basalte.

La chaleur des pierres va se diffuser au plus profond des muscles pour une sensation enveloppante et de complète détente

Comfort massage using heated basalt stones. The warmth of the stones is diffused deep into the muscles for an envelopping sensation of complete relaxation.

Massage la tête dans les étoiles 30 min : 56€

Head in the stars

Massage apaisant du visage, du décolleté, de la nuque et du cuir chevelu.
Soothing massage of the face, décolleté, nape of the neck and scalp.

Massage la tête dans les nuages 30 min : 56€

Head in the clouds

Massage des pieds, des mains et du cuir chevelu.
Foot, hand and scalp massage.

Massage anti-stress dos 30 min : 56€

Anti-stress back massage

Dites au revoir aux tensions et apaisez votre esprit grâce à un massage décontractant du dos et des épaules.

Say goodbye to tension and soothe your mind with a relaxing back and shoulder massage.

Massage fraîcheur des jambes 30 min : 56€

Refreshing leg massage

Grace à nos techniques vos jambes retrouvent de la légèreté et fait disparaître toutes les sensations de lourdeurs.

Thanks to our techniques, your legs will feel lighter again and all feelings of heaviness will disappear.

Massage des pieds légers 30 min : 56€

Light feet massage

Choyez vos pieds grâce à ce massage bien-être

Pamper your feet with this well-being massage



LE COIN DES ENFANTS



Faites découvrir à vos enfants les bienfaits des soins spécifiques pour eux.
Introduce your children to the benefits of specific treatments for them.

MON TOUT PREMIER MASSAGE (à partir de 6 ans) 30 min : 54€
MY FIRST MASSAGE (from 6 years)

Massage découverte à l'huile de framboise
Discovery massage with raspberry oil

MA DOUCE FRIMOUSSE : 30 - 45 min : 56€-77€
Soin du visage adapté à leurs besoin avec des produits gourmands
Facial care adapted to their needs with gourmet products

MOMENT DE COMPLICITE : 30 - 45min 110€ - 190€
SOIN DUO PARENTS/ENFANTS
A MOMENT OF COMPLICITY, DUO PARENT/CHILDREN

Partagez un merveilleux massage relaxant Parents/Enfants est un moment de bien-être et de douceur qui renforcera votre complicité.
Share a marvellous relaxing Parent/Child massage, a moment of well-being and gentleness that will strengthen your bond.

ACCES SPA-ZONE HUMIDE

(Jacuzzi, Hammam, Sauna) : 45min: 17€

Accessible aux clients venant de l'extérieur de l'hôtel/résidence ainsi qu'à partir de 16h.

Equipements variables selon les sites.

SPA-WATER ZONE ACCESS (Jacuzzi, Hammam, Sauna)

Accessible to guests arriving from outside the hotel/residence and from 4pm.

Un petit ailleurs : 67€

Sauna, hammam et jacuzzi 45 min + massage au choix de 30 min
Sauna, hammam and jacuzzi 45 min + choice of massage 30 min

Un grand ailleurs : 110€

Sauna, hammam et jacuzzi 45 min + massage au choix de 60 min
Sauna, hammam and jacuzzi 45 min + choice of 60 min massage

ÉPILATIONS / WAXING

(Uniquement de 10h à 15h) (Only from 10am to 3pm)

Sourcils: 15€

Lèvre: 10€

Sourcils + lèvre: 23€

Aisselles: 15€

Demi jambes: 25€

Bras: 25€

Maillot classique: 18€

Maillot brésilien: 25€

Maillot intégral: 30€

Jambes complètes: 35€

Dos ou torse: 35€

Eyebrows: €15

Lip: €10

Eyebrows + lip: €23

Underarms: €15

Half legs: €25

Arms: €25

Classic bikini: €18

Brazilian bikini: €25

Full bikini: €30

Full legs: €35

Back or torso: €35

BAÏJA

PARIS



& PARFUMS MAISON

COSMÉTIQUES NATURELS

INFORMATIONS

Rendez-vous:

Pour votre confort, nous vous conseillons de réserver vos soins à l'avance.

Le temps de soins inclus le temps d'entrée et de sortie de cabine.

Présentez vous à l'heure pour le soin. En cas de retard, le soin sera écourté.

Tous nos massages peuvent s'effectuer en cabine duo et peuvent être différents s'il respectent les mêmes temps de prestations.

Appointment :

For your comfort, we advise you to book your treatments in advance.

Treatment time includes entry and exit time from the cabin.

Please arrive on time for your treatment. Anyone arriving late will have their treatment cut short. All our massages can be done in a duo cabin and can be different if they respect the same time frame.

Politique d'annulation :

Toute annulation de rendez-vous moins de 24h à l'avance ou non présentation au rendez-vous entrainera la facturation à 100% de la prestation.

Cancellation policy :

All cancellations must be made at least 24 hours before the start of the treatment. No-shows will be billed at 100%.

Bons cadeaux :

Un bon cadeau sera toujours une attention délicate et appréciée pour chouchouter ceux que vous aimez.

Votre bon cadeau peut être envoyé par mail en version imprimable avec un numéro d'achat ou bien acheté sur place.

Tous nos bons sont valable 1 an à compter de la date d'achat.

Gift vouchers :

A gift voucher will always be a delicate and appreciated attention to pamper those you love.

Your gift voucher can be sent by email in a printable version with a purchase number or bought on the spot.

All our vouchers are valid for 1 year from the date of purchase.



LE SPA

MMV la clé des cimes 73270 Arches-Beaufort 04 79 31 56 97

MMV L'étoile des sybelles 73300 Le Corbier 04 79 05 58 01

MMV les Clarines 38860 Les 2 Alpes 04 85 87 05 95

MMV le panorama 38860 Les 2 Alpes 04 76 79 24 00

MMV Les deux domaines 52 D224,
73210 La Plagne-Tarentaise Belle plagne 04 92 12 65 30

MMV Les brévières ZAC Les Brévières, Chem. du Barrage,
73320 Tignes 04 79 06 38 05

Prise de rendez-vous à la réception ou au SPA
www.lespa.org